
Mattinata  in  onore  dell’  Aeronautica  Militare,  iniziata  con  lo
svelamento di  una lapide in corrispondenza del  monumento ai
caduti in piazza Dalmazia.
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Alle 11.30 la Messa nella chiesa di San Gabriele, nella domenica che festeggia la Madonna di Loreto Si è conclusa con la
celebrazione della Messa, alle 11.30, nella chiesa di San Gabriele, la mattinata che ha visto lo svelamento e la benedizione di
una lapide commemorativa, posta in corrispondenza del monumento ai caduti, in piazza Dalmazia. La cerimonia, patrocinata
dal  Comune  di  Giulianova  con  il  contributo  di  Gabriele  Barcaroli,  Presidente  della  sezione  di  Teramo-Giulianova
dell’Associazione Arma Aeronautica, ha voluto rendere omaggio a 5 aviatori morti durante l’ultimo conflitto mondiale. I nomi,
individuati dalle ricerche di Walter De Berardinis, sono quelli di Domenico Canzari, Mario Di Pietro, Alberto Manocchia,
Pierino Sponcichetti e Ercole Buccella. Erano presenti il Sindaco Jwan Costantini, il Vice Sindaco Lidia Albani, il Capitano dei
Carabinieri Antonio Trombetta, il Vicario del Prefetto di Teramo Alberto Di Gaetano, il Presidente dell’ Associazione Gabriele
Barcaroli, il giornalista Walter De Berardinis. Ha benedetto la lapide don Vito D’Aloiso. Nella chiesa di San Gabriele è stata
esposta una piccola statua della Madonna di Loreto, patrona dell’ Aeronautica, che si festeggia nella giornata odierna.

Giulianova. Liceo Curie incontra Donato Iacovone, Presidente di
Webuild S.p.A
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“Il nostro Liceo ha avuto l’onore di accogliere un ospite davvero speciale, Donato Iacovone,- spiega la Dirigente scolastica,
prof.ssa Silvia Recchiuti – “ospite speciale” perché è stato uno studente del Liceo ed oggi è tornato nella scuola, che ha
frequentato e che ha segnato la sua crescita personale e professionale, per portare la sua testimonianza agli studenti
attuali”

Le studentesse e gli studenti delle classi quinte del Liceo Curie, che a breve dovranno operare la scelta importante del
proprio percorso formativo o lavorativo, hanno avuto l’occasione di confrontarsi con un esperto su temi determinanti come
orientamento, formazione e lavoro.

Donato Iacovone è presidente di Webuild S.p.A., gruppo multinazionale italiano che opera nel settore delle costruzioni e
dell’ingegneria in tutto il mondo nonché autore di libri e pubblicazioni e docente universitario.

Il dott. Iacovone ha risposto alle diverse domande degli alunni sottolineando l’importanza della formazione liceale per il
raggiungimento dei suoi successi. Inoltre, ha riflettuto su come il percorso liceale lo abbia incoraggiato nell’acquisizione di
consapevolezza e determinazione nell’accesso al mondo del lavoro, con particolare attenzione ai ruoli aziendali e dirigenziali
che riveste.

“Ringraziamenti sentiti e sinceri al dott. Iacovone per aver accolto l’invito e aver tenuto una lezione così interessante per i
nostri studenti – dichiara la Dirigente Scolastica –   e all’Associazione Alumni Marie Curie per averci dato questa preziosa
opportunità promuovendo l’iniziativa.”

 

L’ex campione olimpico Maurizio Damilano consegna la Bandiera
azzurra Fidal al Sindaco Jwan Costantini.
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Fidal Giulianova
Presenti il consigliere con delega allo Sport Livio Persiani, il Presidente di Ecologica G Gigi Chiodi, il tesserato Maurizio
Pizzuti. Ai vessilli già detenuti dal Comune di Giulianova, si è aggiunto questa mattina quello assegnato dalla Federazione
italiana di Atletica Leggera. La Bandiera azzurra Fidal è arrivata infatti oggi in sala consiliare, grazie all’adesione dell’
Amministrazione Comunale alla proposta della Federazione e di Anci. Per ottenere il riconoscimento è stato necessario
individuare un percorso, rendendolo riconoscibile da appositi cartelli, ritenuto ideale per la camminata, la marcia o la corsa.
Ha seguito l’iter il  consigliere Livio Persiani, di concerto con gli organizzatori e con il supporto di Ecologica G. Questa
mattina, dunque, la consegna, da parte di Maurizio Damilano (campione olimpico nel 1980, campione del mondo nel 1987 e
nel  1991 sui  20 chilometri  di  marcia),  accompagnato dalla  moglie,  signora Fernanda.  Erano presenti  il  Sindaco Jwan
Costantini, il consigliere Livio Persiani, il Presidente di Ecologica G Gigi Chiodi ed il tesserato Maurizio Pizzuti. “Il progetto
Bandiera Azzurra – ha spiegato Damilano- nasce dalla sinergia di Anci e Fidal, e da un obiettivo condiviso: promuovere
l’attività fisica non agonistica, incentivare la popolazione, di ogni fascia d’età, a muoversi a piedi, sostenere le politiche di
avviamento alla pratica sportiva. Un percorso opportunamente contrassegnato costituisce un incentivo al movimento, di cui
anche  il  turista,  oltre  al  residente,  può  beneficiare”.  Il  Sindaco  Costantini  ed  il  consigliere  Persiani  hanno  espresso
soddisfazione per un riconoscimento che premia Giulianova, unico comune in provincia di Teramo. Da entrambi, l’impegno a
potenziare le strutture esistenti e a rendere più agevole la mobilità sostenibile e le buone pratiche di vita , in centro e in
periferia.

Giulianova.  Ente  Porto:  inaugurazione  pontile  per  le  persone
diversamente abili.  Giovedì,  7  dicembre,  ore  10,30.

https://www.giulianovanews.it/2023/12/lex-campione-olimpico-maurizio-damilano-consegna-la-bandiera-azzurra-fidal-al-sindaco-jwan-costantini/fidal-4/
https://www.giulianovanews.it/2023/12/giulianova-ente-porto-inaugurazione-pontile-per-le-persone-diversamente-abili-giovedi-7-dicembre-ore-1030/
https://www.giulianovanews.it/2023/12/giulianova-ente-porto-inaugurazione-pontile-per-le-persone-diversamente-abili-giovedi-7-dicembre-ore-1030/


Nella seduta del 28 novembre, l’assemblea dei soci dell’Ente Porto
di Giulianova ha approvato all’unanimità dei presenti il bilancio di
previsione 2024 e il piano strategico 2024-2026.

Ente Porto
Il bilancio 2024 registra entrate per quasi 800 Mila euro, sostenute per oltre il 50%, dalla gestione del porto turistico, che
evidenzia la virtuosità dell’ente con un patrimonio netto di 500.000 e che consente di valutare un piano di investimenti
adeguato al raggiungimento degli obiettivi di sviluppo programmati dal Consiglio di Amministrazione e condivisi dai Soci.
Il piano strategico 2024/2026 contempla un numero rilevante di investimenti non solo a completamento di quanto fatto
nell’ultimo triennio ma prevede opere infrastrutturali, in ausilio con la Regione Abruzzo, come il completamento del braccio
nord e le opere di adeguamento del molo sud.

 

Si aggiunga la sistemazione dei varchi d’ingresso ed uscita dall’area portuale sia per auto e mezzi pesanti per carico e
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scarico, sia per l’accesso alla pista ciclopedonale, alla sistemazione della passeggiata esterna del molo Nord, che verrà
riaperta al pubblico una volta terminati i lavori del prolungamento del braccio, l’istallazione di ringhiere di protezione sulla
banchina di riva e sulla passeggiata del molo sud. Interventi che consentiranno una migliore fruizione di tutta l’area portuale
da parte degli utenti, dei turisti e dei cittadini giuliesi.
Nelle previsioni di investimento di lungo periodo è stata inserita la stazione marittima, un luogo dove realizzare servizi per il
porto turistico e per il molo sud.
Guardando alle esigenze del diporto e all’attrattività turistica del porto di Giulianova l’Ente conta di installare nuovi pontili
per aumentare la ricettività del marina resort e implementare i posti per le imbarcazioni da diporto, sia sulla banchina di riva
che nella zona sud.
Particolare attenzione verrà riservata agli  operatori  della pesca attraverso una serie di  iniziative volte a migliorare le
condizioni di lavoro e di commercializzazione dei prodotti ittici.
Per il 2024, infine, verrano riproposte le numerose iniziative che nel corso della stagione estiva precedente hanno riscosso
una grande partecipazione di pubblico.

Giulianova. Teatro, musica, allestimenti. Il calendario degli eventi
d Natale, presentato questa mattina in sala consiliare, prevede
più di 40 appuntamenti a tema, rivolti ad un pubblico di tutte le
età.
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Presentazione degli eventi di Natale, in sala consiliare, questa mattina, per un programma che già la prossima settimana
prenderà avvio, in un crescendo di proposte che vanno dalla musica al teatro, dall’animazione per bambini agli allestimenti.
Dal 16 dicembre al 21 gennaio 2024 il Loggiato Riccardo Cerulli ospiterà la mostra “Come argilla nelle mani- I presepi
castellani nel Novecento”, iniziativa “di punta” del programma culturale.
L’8 dicembre, giorno dell’ Immacolata, lo spettacolo “Letter to Santa Claus” e un’esibizione sul ghiaccio animeranno il
pomeriggio di piazza Fosse Ardeatine, mentre il grande falò della tradizione sarà acceso, al termine della processione, nel
piazzale del santuario di Santa Maria a mare.
Tantissimi i concerti: il 12 dicembre, a cura del Conservatorio Braga, il concerto di Santa Lucia, nella chiesa della Natività; il
16 l’associazione Nota Fulgens proporrà il concerto “Da Paganini a Piazzolla”, evento inaugurale della mostra nel loggiato. Il
22 , al Kursaal, un concerto Gospel. Il jazz sarà di scena nella chiesa di San Gabriele la sera del 27; musica brasiliana, il 29, al
circolo Il Nome della Rosa. Il 31 Gianni Schiuma, in piazza Fosse Ardeatine, animerà la notte di San Silvestro, al Lido. Le
cover di Cristina D’Avena, previste per il 6 gennaio. Non mancheranno il tradizionale concerto di Capodanno e soprattutto il
Presepe vivente in centro storico a cura dell’ associazione Unica Stella.
Teatro, il 23 dicembre, alle 18, al Kursaal, con “Magna III” di Kna’ Teatro.
Tanti i pomeriggi a tema per i bambini di tutte le età. Per loro, la pista su ghiaccio in via Nazario Sauro. 40 metri per 8, in
una cornice di bellissime strutture di luce, anche queste a tema.
” Un Natale che non punta su nomi d’effetto – ha spiegato l’assessore Marco Di Carlo – ma che vuole creare, lungo tutte le
vacanze, un clima di festa. Quasi ogni giorno c’è un motivo per uscire, incontrarsi, ascoltare musica, divertirsi. La luce
allieterà la permanenza ed il passeggio, in quello che vuole essere, appunto, un Natale non d’eccessi, ma luminoso”
” Appuntamenti culturali per tutte le esigenze, i gusti, le età – ha puntualizzato Paolo Giorgini – La varietà e la preziosità
sono le note distintive dei concerti e degli eventi culturali di questo Natale 2023″
” Ringrazio gli assessori, gli uffici, le associazioni, e quanti hanno collaborato alla stesura del calendario – ha detto il Sindaco
Jwan Costantini – Anche quest’anno sono state accese, come ha detto l’assessore Di Carlo, le luci sulla città e sul Natale.
Giulianova, ancora un volta, risulta centrale, nel territorio, per contenuti e proposte”.

Vasto.  E’  tornato  alla  Casa  del  Padre  il  sacerdote  cappuccino
Padre Paolino (all’anagrafe Nicola Potalivo). Domani alle ore 15 la
Messa al Santuario della Madonna dello Splendore
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Padre Paolino
E’ venuto a mancare Padre Paolino Potalivo. Il padre cappuccino di Montenero di Bisaccia da anni era ricoverato a causa di
importanti problemi di salute nell’Istituto San Francesco di Vasto marina. Una vita passata al servizio dei più deboli ed a
combattere il  male,  il  frate umile ha segnato la  storia liturgica del  Santuario di  Maria Santissima dello  Splendore di
Giulianova. Nato a Montenero di Bisaccia da Paolo Zappitelli ed Ida Daniele l’11 marzo 1934 era l’ultimo di sei figli, riceve la
vestizione nel settembre del 1952, mentre per la professione temporanea bisognerà attendere l’anno successivo ovvero il
settembre del 1953 e quella perpetua l’8 settembre del 1957. Sarà ordinato sacerdote il 28 febbraio 1960. Predicatore dal
17 ottobre 1960, Padre Paolino è stato anche cappellano dell’Ospedale civile di Sulmona dal 1963 e Direttore del Seminario
Serafico  di  Pescara  dal  1965.  Trascorse  gran  parte  della  sua  vita  nel  Santuario  di  Maria  Santissima  dello  Splendore  di
Giulianova dove fu il promotore della monumentale Via Crucis ed ideatore, assieme a Padre Serafino Colangeli, di imponenti
interventi  di  restauro,  consolidazione  ambientale  e  ristrutturazione  architettonico-ambientale  dell’edificio  sacro,  di  quello
conventuale nonché delle aree pertinenziali del Santuario accentuandone l’importanza e facendone uno dei santuari più noti
e frequentati d’Abruzzo. Il sindaco di Giulianova Francesco Mastromauro, il 25 luglio del 2016 conferì a Padre Paolino la
cittadinanza onoraria. Gli abitanti di Giulianova definirono Padre Paolino come “l’umile frate” che ha portato il Santuario al
suo Splendore. Commemorato da tutti i fedeli in quanto sempre presente al Santuario a ricevere i pullman di pellegrini che
la domenica, colmavano il piazzale antistante la Chiesa. Padre Paolino, all’anagrafe Nicola Potalivo, era rimasto molto legato
al suo paese natio. Diverse furono le sue partecipazioni alle manifestazioni religiose di Montenero che poi diminuirono negli
ultimi anni a seguito delle precarie condizioni di salute. I funerali si terranno domani (giovedì 30 novembre 2023 ndr) alle ore
10.30 nella chiesa di San Francesco d’Assisi in Vasto marina ed alle ore 15 nel Santuario di Maria Santissima dello Splendore
di Giulianova. La camera ardente è allestita nell’obitorio dell’Istituto San Francesco.

(C) www.monteneronotizie.net

(C) riproduzione riservata

(C) www.giulianovanews.it
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Fonte Antonio Assogna

Giulianova. Scomparsa di padre Paolino Potalivo. Il Sindaco Jwan
Costantini esprime il cordoglio dell’ Amministrazione Comunale e
porge  sincere  condoglianze  alla  famiglia  e  ai  confratelli
cappuccini.

Santuario Madonna dello Splendore
Grande commozione ha destato in città la scomparsa di padre Paolino Potalivo, avvenuta nelle scorse ore dopo una lunga
malattia. Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione Comunale, appresa la notizia, hanno espresso profondo cordoglio,
porgendo sincere condoglianze alla famiglia e ai confratelli cappuccini.
Cittadino onorario di Giulianova dal 25 luglio 2016, padre Paolino è stato per anni rettore del Santuario di Maria SS. dello
Splendore.
“  A lui  –  ricorda il  Sindaco –  si  devono la  monumentale  Via  Crucis  e  tanti  interventi  di  restauro,  consolidamento e
valorizzazione del  Santuario.  Ma più  che per  le  opere architettoniche,  la  Città  di  Giulianova ha un debito  di  grande
riconoscenza con padre Paolino per ciò che ha umanamente rappresentato. Umiltà e generosità credo siano stati i tratti
distintivi  di una personalità luminosa, esempio di fede incrollabile. Punto di riferimento per tanti,  padre Paolino lascia
un’eredità spirituale altissima, che la comunità giuliese custodirà con la stessa cura da lui dedicata a questa sua città
d’elezione”.

#progettailtuofuturo, Open Day al Liceo Curie di Giulianova.
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Allo scopo di favorire l’Orientamento degli studenti di terza media e di consentire loro scelte consapevoli in rapporto alle
attitudini e potenzialità, il Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova propone come tradizione gli Open Day per illustrare i
percorsi formativi didattici e sbocchi post diploma degli indirizzi del nostro istituto. Sono quattro le giornate di Open Day
organizzate dal Liceo per l’anno 2023/2024. Si inizia domenica 03 dicembre dalle 15:00 alle 18:30 – le altre date 17
dicembre, 13 gennaio e 21 gennaio – presso la sede dell’istituto gli  alunni delle scuole medie, accompagnati dai loro
genitori, avranno la possibilità di familiarizzare con il Liceo Curie, assistere a lezioni, conoscere insegnanti e alunni già
frequentanti che fungeranno da ciceroni mostrando loro laboratori, palestre e aule.

Gli  Open  Day  prevedono  una  presentazione  iniziale  dell’offerta  formativa  della  scuola  e  dei  vari  indirizzi  liceali,  cui
seguiranno visita ai locali scolastici e lo svolgimento di attività laboratoriali coinvolgendo diverse discipline. Durante questo
secondo momento, saranno mostrati i laboratori e le aule speciali, e saranno presentati le Curvature opzionali ai quali sarà
possibile iscriversi (sportiva, biomedica, economica-finanziaria, classica, biologia con curvatura biomedica ed informatica) e
altre  attività  specifiche,  come  progetti  Erasmus+,  Olimpiadi,  percorsi  nazionali  e  all’estero  di  Pcto,  certificazioni  e  stage
linguistici.

Il Liceo Curie di Giulianova, che ha una lunghissima storia di insegnamento, ha formato con successo intere generazioni di
studenti, oggi chiamate a gestire la nostra società e si presenta nel panorama scolastico provinciale come uno dei punti di
riferimento per la bellezza della struttura, la qualità dei servizi, la partecipazione e la responsabilità dei docenti e degli
studenti a crescere insieme imparando,.

Il  dettaglio  delle  attività  previste  si  trova  nella  pagina  ufficiale  del  Liceo
Curie,  https://sites.google.com/view/orientamentoliceomariecurie/home

Giulianova.  Sabato  2  dicembre,  ore  9,30,  al  Parco  “Alfredo
Cerasari” l’iniziativa dal titolo “Mettiamo a dimora nuovi alberi”.
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La piantumazione, sabato 2 dicembre 2023. Possibile acquistare un esemplare, magari regalandolo per un compleanno, un
matrimonio o una ricorrenza. Dopo il grande successo della precedente esperienza nel parco dell’Annunziata, l’ associazione
“Un albero in più” scende di nuovo in campo per l’incremento del patrimonio arboreo cittadino. Ad essere interessato,
stavolta, sarà il parco Alfredo Cerasari, di via del Campetto. Sabato 2 dicembre, dalle ore 9,30, saranno infatti posizionati
tanti nuovi alberi, ma non sarà una piantumazione “ordinaria”. Dietro, infatti, c’è l’entusiasmo di un’ associazione e del suo
presidente, Nicola Di Battista, forti di un obiettivo importante: potenziare concretamente la dotazione “verde” di Giulianova
ed insieme promuovere una nuova sensibilità nei confronti dell’ambiente, urbano ed universale. Quale regalo è più originale
di un albero? L’iniziativa del 2 dicembre, patrocinata dal Comune di Giulianova, permette di sorprendere un familiare o un
amico, o di festeggiare una ricorrenza, donando una nuova essenza, che l’ associazione “Un albero in più” si impegna a
rendere identificabile e a curare nei primi anni di vita. Un regalo per uno, che sarà un regalo per tutti. Informazioni al 328
9588418. E-mail: info@unalberoinpiu.it. Sabato saranno presenti anche i ragazzi di Rurabilandia di Atri.
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